

Die Betriebsleitung informiert anhand eine Powerpoint-Präsentation über den Sachstand am Notbrunnen. Die Sanierungsarbeiten sind abgeschlossen, es läuft zurzeit der Probebetrieb.

Herr Wilhelm stellt die neue Situation anhand von Fotoaufnahme des Innen- und Außenbereiches vor und erläutert die wesentlichen Änderungen.

Herr Dr. Gottschalk erkundigt sich nach der Wasserqualität des Notbrunnens.

Herr Witt führt hierzu aus, dass aufgrund der vorliegenden Analyse-Ergebnisse das Wasser des Brunnens grundsätzlich als Trinkwasser geeignet ist. Das Wasser müsste aufgrund leicht erhöhter Nitratwerte allerdings behandelt werden.